

ジールアソシエイツ創立15周年



資料：2018 年 媒體別廣告費

	広告費(億円)	前年比(%)
総広告費	65,300	102.2
マスコミ四媒体広告費	27,026	96.7
新聞	4,784	92.9
雑誌	1,841	91.0
ラジオ	1,278	99.1
テレビメディア	19,123	98.2
地上波テレビ	17,848	98.2
衛星メディア関連	1,275	98.1
インターネット広告費	17,589	116.5
うちマスコミ四媒体由来のデジタル広告費	582	—
新聞デジタル	132	—
雑誌デジタル	337	—
ラジオデジタル	8	—
テレビメディアデジタル	105	—
テレビメディア関連動画広告	101	—
プロモーションメディア広告費	20,685	99.1
屋外	3,199	99.7
交通	2,025	101.1
折込	3,911	93.8
DM（ダイレクト・メール）	3,678	99.4
フリーペーパー・フリーマガジン	2,021	94.6
POP	2,000	101.3
電話帳	266	90.5
展示・映像ほか	3,585	105.8

——今回の事務所移転もセルフブランディングの一環でしようか

——業界の未来をどのように
と考えていますか

さらに我が社の特徴であります
が、社歴が浅い社員
が多いため 売上や得る経
験値の高い案件が若い社員
に回ってきやすいというの
も結果的に社員の成長に寄
与しています。

なつしていくのです。社員教育に関しては積極的にリーダー育成に取り組んでいます。リーダーが育つことで部下が育つ。部下もよりキャリアプランをイメージしやすくなります。

デイングすることに無頓着になりがちで苦労している会社は多いようです。採用ノウハウは定期的に採用を続けていくことで溜まっていきます。中途採用で人が集まらないなら新卒を採用し育てよう、と決めたからといって、急に定着するものではありません。樹の年輪のように、毎年の積み重ねで徐々に幹が太く

高まる ルへのニーズ

くなるようなオフィスにし
ようと思いました。また今
流行りのコワーキングスペ
ースを意識したつくりで、
フリーアドレスにしている
ため社内交流が生まれや
くもなっています。

機能性としては、どこで
も仕事ができる環境を整え
たかったという思いがあり
ました。そのきっかけは、
我が社で働いていたデザイ
ナーが家庭の事情で鹿児島
県に引っ越しすることになつた
際、会社をやめたくないと
相談してくれたこと。「だ
つたら鹿児島で在宅勤務や
せん

「みれば？」とチャレンジしてもらつたところ、こゝで意外にも全く問題なつかのものです。社員との打合せのスカイプで、鹿児島でインして納品。これをときには、どこでも働けだなと思いました。人流出を止めると、いううえに人口が減り、働く力があるのであれば、どう働いても良いよと言いました。環境にしていかなくては。

常に変革していくかないと。変化していくものしか生き残らないと考えています。確かに過去、方針やルールを変えていく中でそれに合はない社員は残念ながら辞めていつてしまいましたが、今置かれている環境をベースだと考えないことが何よりも大切かなと。「今、心地良いよね」と感じたときに赤信号。余談ですが新しい事務所へ引っ越しして、社員が皆、日々に仕事やすい、心地良いと言つていて、たので、実は既に赤信号なのです（笑）。